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Interpellanza 210/2024 

TRASFORMATA IN INTERROGAZIONE 
 

 

Egregio signor Gianini, 

 

si conferma che vi sono state alcune segnalazioni circa lo sparo di petardi, ma trattasi di 

una situazione circoscritta; la Polizia comunale ha intensificato le pattuglie e la situazione 

appare rientrata. Non vi sono segnalazioni di movimenti di fuga da parte di cani. 

 

Alle domande si risponde: 

 

1. Il Municipio è a conoscenza di questa situazione?  
La Polizia è a conoscenza della situazione e, come appena indicato, si sta occupando della 

problematica. 

 

2. Si è già provveduto a segnalarlo alla Polizia comunale? 
Di regola, come in questo caso, le segnalazioni arrivano direttamente alla Polizia 

comunale, la quale procede con i dovuti controlli e prende le necessarie contromisure. 

 

3. Avete già individuato i contravventori?  
Le verifiche sono in corso. 

 

4. Se sì come intendete procedere? 
Vedi risposta precedente. 

 

5. Visti gli atti vandalici già accaduti in precedenza, al centro scolastico, tapparelle 
rotte, muri imbrattati e molto altro, non si è pensato di installare una 
videosorveglianza nella zona del centro scolastico?  

Al momento non vi è alcun progetto in tal senso; peraltro, nessuna richiesta di tale portata 

è stata avanzata dalla Direzione della Scuola. 
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6. Inoltre la videosorveglianza della discarica nave è stata riabilitata? 
La riattivazione della videosorveglianza rientra in un progetto globale che riguarda i centri 

di raccolta rifiuti, attualmente in fase di allestimento da parte dei Servizi preposti. 

 

7. Perché il nuovo parcheggio in zona blu alle scuole di Preonzo ha la durata di 4 
ore e a Claro lo stesso, di fianco alla Chiesa San Rocco ha la durata di 1h e 30?  

Le impostazioni sono ancora riferite alle pianificazioni degli ex Comuni. 

 

8. È possibile equiparare la zona di Claro con la stessa durata di tempo? 
Non è al momento previsto. 

 

 

Con i migliori saluti. 

Per il Municipio 

Il Sindaco Il Segretario 

Mario Branda Philippe Bernasconi 


